

かごしま国体では、会場で  
応援をよろしくお願いします。

Fencing  
杯祥蓮



林 祥蓮さん

鹿児島市出身  
鹿児島高等学校 - 法政大学  
男子フルーレ (シニア)  
日本ランキング14位(11月11日時点)  
私のここに注目!  
相手を引き出して、自分のスピードをいかしたアタック (攻撃)

Q 今大会を振り返って。

準決勝、決勝と厳しい試合が続きましたが、チームを鼓舞しながら戦うことができました。決勝は敗れてしまいましたが、大会を通して、チーム一丸で戦えました。

Q 鹿児島で開催された今大会はどうでしたか。

地元ということもあって、応援もたくさんしてもらい、素敵な会場を準備していただき、多くのサポーターがいてくださったので開催だったのでとても感謝しています。

Q 今後、国体やオリンピックへの意気込みは。

1月から、ワールドカップが始まるので頑張りたいです。また、来年の鹿児島国体では優勝できるように頑張ります。

Q フェンシングの魅力は。

スピードを感じることができると思うし、剣のやり取りなどを知っていけば、もっと楽しくなると思います。



応援してくださる方への感謝。  
期待に沿えるよう頑張ります。

尾崎 世梨



尾崎 世梨さん

北海道札幌市出身  
鹿児島南高等学校 - 法政大学  
女子サーブル (シニア)  
日本ランキング2位(11月11日時点)  
私のここに注目!  
相手が攻めてくる前に、相手の隙をついたアタック (攻撃)

Q 今大会を振り返って。

決勝で敗れてしまいましたが、それぞれチームの中でやるべきことはやり切った上でこの結果が出せたと思います。

Q 鹿児島で開催された今大会はどうでしたか。

両親や高校の友人が応援に来てくれて、迫力ある試合ができ、有観客の中で大会を楽しむことができました。

Q 今後、国体やオリンピックへの意気込みは。

2024年のパリオリンピックに向けて、ワールドカップ等の大きな大会が始まっていくので、しっかりオリンピックに出場できる権利を獲得できるように、一つひとつの試合を勝っていきたいです。

Q フェンシングの魅力は。

スピードや迫力のある試合が展開されるのでフェンシングを知らない方でも楽しめると思います。